

Muy queridos hermanos, hermanas, compañeros y compañeras de caminata del Movimiento Sin Tierra del Brasil. Desde la “Red Latinoamericana y Caribeña de Tierras, hacia una fraternidad posible”, hemos difundido en nuestras redes sociales la noticia acerca de la lamentable tragedia del incendio ocurrido en el Campamento Tierra y Libertad en Parauapebas, en el sur de Pará, el pasado 9 de diciembre, donde han perdido la vida 9 personas.

Los abrazamos, nos abrazamos fuertemente, a todo el Movimiento Sin Tierra, también a los familiares. Entendemos que son momentos muy especiales, en los cuales se hace muy difícil asumir todo lo que se va haciendo en medio, también, de tanto dolor. Estamos con ustedes, hemos participado esta noticia a todos los miembros e instituciones miembros del Programa de Tierras. Siéntannos allí, y siéntannos en la misma caminata por la justicia, por la libertad, por el acceso a la tierra.

Cuenten con nuestra red, cuenten con nuestra fraternidad, y a través de Dilei Schiochet entendemos que ustedes están, también, muy presentes en nuestra red. Un saludo de todos sus hermanos de los distintos países que conforman la Red de América Latina y el Caribe.

Bogotá, 14 de diciembre de 2023